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学年だより      NO.37 

 

 

荒川区立 

南千住第二中学校    

第二学年 
令和３年６月４日 

 

今回の運動会は、実行委員とリレー選手という二つ

の役割があって、多少のトラブルもあったけれど、

それらを同時にこなすことができたのは、クラスの

皆の協力があったからこそだと私は思っています。

また、意見がぶつかり合ってしまった部分もあった

けれど、もう一度話し合ってみると、あの子はこう

いう考え方をしていたからこのようなことを言った

んだ。だから、こうしたら納得してくれるんじゃな

いか。と、意見がぶつかったことによって、より相手

のことを知れることに気がつきました。(S.T) 

仲間と一緒になにかを達成したりすること

は楽しいことだと改めて思いました。 

学年練習の時は失敗ばかりで、ぶつかったこと

もあったけれど、皆で最高の１位がとれて良か

ったです。競技も、応えんも、態度も、１組が

１位！このクラスでできて本当によかったで

す。(K.S) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

友達と絵を描くこと、声援を上げることのありがたさや楽しさが

手に取るようにわかる。今の私たちは幸せを視ることができる。

開催にあたって活躍してくれた実行委員に感謝すると共に、今回

感じた幸せを大切にしながら日々を過ごしていきたいと感じた。

(N.S) 

運動会などの「学校全体」で動く行事では、先輩後輩の関係や、同級生との関わりが普段

の学校生活以上に必要になってくるということが、今回の運動会を通して更に学ぶことが

できました。来年は学校生活最後の運動会であり、最高学年としての仕事が多くなり今年

以上に忙しくなると思いますが、「団結」を大切にしていきたいと思いました。(K.S) 

全力で楽しむことは、結果として真剣に取り組む

ことにもつながる。 
今回の運動会を終えて、家に着き、一番

最初に思ったことは「つかれた」だ。こ

の「つかれた」というのは、一種のメダ

ルのようなものではないかと思う。全力

で取り組んだ自分への、体を休めていい

というごほうびで、これもやればやるほ

ど意味のあるものになるのではないだ

ろうか。だから私は、今後「つかれる」

ことを目標にして、何かに取り組んでみ

ようと思う。その時の達成感は、大きい

ものになると思うから。 (Y.T) 

このクラスで過ごすのはあと

十ヶ月くらいしかないけれど、運

動会のようにみんなで一致団結

してこれからも楽しく過ごして

いきたいと思います。(Y.I) 

道徳の大縄の話で最下位でも喜ん

でいた理由が少し分かったような

気がします。(F.N) 

運動会が二年一組のピークだったと思われない

ようにこれからの様々な所で団結したいです。

(N.M) 

協力すれば一つになれる、この協力の

大切さを今後活かして、よりいい１年

にしたい。 

【実行委員】 

・〇〇 〇〇さん ・〇〇 〇〇さん 

・〇〇 〇〇さん ・〇〇〇 〇〇さん 

 

【健康委員(救護)】 

・〇〇 〇さん  ・〇〇 〇〇さん 

 

【放送委員(放送)】 

・〇〇〇 〇〇さん 

団旗はみんなが

協力してくれた

から出来たもの

だったから、大興

奮でした。(S.S) 
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学年だより      NO.37 

 

 

荒川区立 

南千住第二中学校    

第二学年 
令和３年６月４日 

他学年の競技や、自分達の競技を、声を出したり、手拍子で応

援しました。応援することで自分も参加できているみたいで嬉し

かったです。(T.I) 

予行練習の時は、応えんグッズがなくて、本番の時より応えん

がもりあがらなかったけど、本番はみんなで作ったポンポンやメ

ガホン、ボードなどでその場をもりあげることができてすごくた

のしかったです。(U.A) 

一位をとること以上に大切なこ
とがあった。 

この運動会ができたのは、色ん

な人の協力のもと、できたと思い

ます。先生、実行委員、クラスの

人たち…。など、たくさんの人た

ちが一丸となってこの運動会を

成功させたと思います。(R.K) 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

この運動会に、悔いなし。最高
の青だった。 

総合の結果では、おしくも二位という結果になってしまったけれど、私はあんまり悔しくは感じなかった気

がします。それは多分運動会がはじまる前からみんなで団結していて、一人一人が強い想いを持って運動会を

迎えてその成果が見ることができて満足できたからだと思います。本当に運動会ができて、楽しめて、二学年

の最高の思い出の一つになれました。(H.O) 

学年種目の「パイプで Go！」、種目が始まる前

に走順が変わって、ペアの人と息を合わせられ

るか少し不安だったけど、なんとか走り切るこ

とができた。この種目は、コツをつかんだりす

ることは難しいけれど、とても楽しい競技だっ

たと僕は思う。 (I.S) 

一位にはなれなかったけど最後までみん

なと協力することができてめちゃくちゃう

れしかったです。 (U.A) 

一番最後の競技だった学年対抗リレー、とて

も緊張したけれど、皆の想いを一つにして円陣

を組みました。走順にならんで順番待ちをして

いる時にとても不安だった私に友達がはげまし

の言葉をかけてくれて、「一生懸命頑張ろう」と

思いました。(H.O) 

最後まで本気で走っ

ている姿はとてもか

っこよかった。 

改めて二組で
良かったなと
思いました。 

来年は優勝してクラスのみんなが喜んで

いるところをたくさん見たいです。(Y.T) 

全員リレーはみんなの絆がためされるじ

ゃないですか。だから好きです。 (E.W) 

二組は、自分勝手なことをしたり、友達と話し

たりして、練習できずに終わることもありまし

た。しかし前日に実行委員がクラスに前向きな

言葉をかけてくれて、クラスが一つになりまし

た。(T.I) 

【実行委員】 

・〇 〇〇さん   ・〇〇 〇〇さん 

・〇〇 〇〇さん  ・〇〇 〇〇さん 

【健康委員(救護)】 

・〇〇 〇〇〇さん ・〇〇 〇〇さん 

【放送委員(放送)】 

・〇〇 〇〇〇さん 
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学年種目、全員リレーでは練習と同じ、最下位に

なってしまったけれど、みんな最後まで諦めず

に、全力で取り組めている姿がよく伝わってき

て、「やれて良かったなあ」と思いました。(K.I) 

「最高の最下位」だと思います。 

私は全員リレーの二回目で次の走者に渡すとき

にバトンミスをしてしまった。本当にみんなに迷

惑をかけてしまったと思う。でも、責めてくる人

はいなくて、温かいクラスだと思った。(A.I) 

私は、運動会を通して、一つのことを学びました。

それは協力をすればどんな結果だったとしても良

かったと思えることです。結果にこだわらないで、

自分達が後悔のないようにできたかが大事なんだ

と感じました。私はこのことを忘れずにこれから

もクラスの人達と協力をして、楽しくて後悔のな

いように過ごしていきたいです。(N.O) 

今年の運動会は去年に引き続き縮小になってしまった。しかし、その中で

も、全ての種目に全力を尽くせたことがうれしく思う。練習で集中できな

くて怒られたこともあったけど、最終的に楽しく終われて良かった。 (S.O) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

最初ははずかしくて出るのが嫌だったこの「パイプ
で Go！」も本番にはそんなことも無くなり、全力を
出せました。 

私が運動会で一番緊張した

のが学級対抗リレーです。練習

では上位をとることができて

いたけれど転んだりバトンミ

スをしたらどうしようととて

も不安で緊張しました。しかし

チームのみんなが大丈夫だよ

と言ってくれたので全力で走

り切ることができました。結果

はちょっとの差で二位でした

がみんなで喜びました。(S.K) 

運動会を行なうことに不安を持ちながら始まっ

た学年練習。一番最初の練習では１５点と飯田先生

から厳しい評価をもらいました。それでも少しずつ

怒られる回数が減り誉められる回数が増えていき

ました。(M.N) 

運動会を通してクラスや学年で団結するこ
とが何より大事だなと思いました。 
 ラスト五人まできて、次の走者にバトンを渡したそ

のときにバトンのパスミスが起こってしまいまし

た。でもミスをしてもクラス全体は「頑張れー」「あ

きらめるなー」とかけ声をしていました。結果は最

下位でしたがクラスの団結力やきずなが見れたな

と思いました。このまえの道徳でやったように最高

のビリというのが分かった気がします。(R.K) 

本番では、最下位だったのは変わらないが、皆の表

情が変わったと感じた。パイプで Go や全員リレー

ではぼくはとても楽しくて、そしてくやしかった。

楽しいと思ったのは、本番が初めてである。そして

団結したのは、これが初めてだと感じた。(K.Y) 

【実行委員】 

・〇 〇〇さん 

・〇〇 〇〇〇さん 

・〇〇 〇〇さん 

・〇〇 〇〇さん 

【健康委員(救護)】 

・〇〇 〇〇さん 

・〇〇 〇さん 

【放送委員(放送)】 

・〇〇 〇〇〇さん 
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プログラム３番には２年全員リレーがありました。この運動会のはじまり

の何分かで今までの努力が報われるか、悲しい結果で終わるかの２つでし

た。心臓がバクバクで、自分の走りができるかどうか心配していたときに、

となりにいた〇〇くんが「絶対勝てるよな」という一声をかけてくれまし

た。そしてぼくは「もちろん」と答えグータッチをかわしました。(S.O) 

コロナ禍の中、本当にできるのかな。なんて思いながらなんとなく練習し

ていたら怒られた。数少ない練習の中で雨も降る予報なのに気持ちがゆる

んでいた。先生の言っていることは正しくて、はっと気づかされた。気づい

たらみんな運動会を本気で取り組んでいた。(Y.K) 

仲間のために頑張る四組。私はそんな四組
が好きです。 

本番の前に、大声を出すのはコロナウイルスがある

からだめだと言われてしまい、悲しかったけど、ク

ラスのみんながいろいろな応援グッズを作ってくれ

て、本番の時もとても盛り上がることができました。

(R.I) 

クラスの個性を発揮できたり、クラスの
子達と前よりも仲良くなれたことがう

れしかったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の運動会を通して団結することのすばらしさや面白さ、

楽しさがよく分かりました。運動会までの過程や、当日に感じ

たり学んだりしたことが一人一人の心に残り、それがクラスの

さらなる団結力につながっていけたら良いと思います。(K.T) 

どのクラスよりもどの学年よりも一番、二年四組
の応援がすばらしかったと自信を持って言いま
す。異論は認めません。 改めて四組でいて良かったと思いました。練習でも本番で

も関係なく応援している姿、どんな順位でも、四位になっ

ても喜んでいる姿、予行練習で結果が悪くても最後まで諦

めない姿、全力で頑張る姿を見たからです。 (R.T) 

前は話したことのなかった子とも仲良

くなれたりもできたし、全力でやり切る

ことができて良かったです。練習や準

備、応援では、全校の中でうちのクラス

が一番だと胸を張って言えるほど頑張

っていました。(T.N) 

点数では負けてしまったけど、応えんや団結力という観点でみ

てみると二年四組が一位だったと思います。私は運動会を行な

って二年四組でよかったなと心から思いました。みんなで協力

するのがとても楽しかったです。(R.S) 

運動会を通して、「仲間と協力して作り上げること
の楽しさ」「一生懸命やることの楽しさ」を学ぶこ
とができました。 
今年もコロナのせい

で、縮小してやるこ

とになってしまった

けど、みんなが楽し

めたのは実行委員の

人たちが工夫をした

りしてくれたからだ

と思いました。(T.T) 

閉会式が終わり、クラスにもどった後、少しして「あっ、いいチームになれてる

な」と気付きました。クラス全体の空気が暗いなと感じたからだと思います。誰

かが悔しがるのではなく、皆で悔しい思いを受け止めているような雰囲気でし

た。クラスメートになれる事を確信した、最悪の中での最高の瞬間でした。(A.T) 

【実行委員】 

・〇〇 〇〇さん 

・〇〇 〇〇〇さん 

・〇〇 〇さん 

・〇〇 〇〇さん 

【健康委員(救護)】 

・〇〇 〇〇さん 

・〇〇〇 〇〇さん 

【放送委員(放送)】 

・〇〇 〇〇〇さん 


